

## **Se inician las obras de rehabilitación y acondicionamiento para la accesibilidad en el parque Censal**

Estas obras tienen un plazo de ejecución de 8 meses y conllevarán el corte de tráfico de la subida de vehículos desde la playa hasta la avenida del País Valencià.

Hoy se inician las obras de rehabilitación y acondicionamiento integral y de trazados para la accesibilidad en el parque Censal. Estas actuaciones, que se realizarán durante un período de 8 meses, repararán el hundimiento parcial de la zona del escenario, intervendrán sobre el deterioro de acabados, pavimento y barandillas y mejorarán la accesibilidad entre las diferentes áreas del parque. De esta manera, se recuperará el uso lúdico y cultural del parque, ya que se prevé que en el área central se instale una cafetería. El proyecto de rehabilitación se distribuye por zonas. En la zona infantil y bajada a la playa centro, se renovarán los acabados de los elementos, se mantendrán los juegos infantiles y se compatibilizará la bajada con el vial de servicio sustituyendo el pavimento por rampas y escaleras y la actual barandilla por una nueva balaustrada. En la zona central, se recuperará el uso lúdico y cultural de la zona de escenario, ahora en estado de hundimiento. Para ello, se rebajará el terreno hasta la plataforma inferior, por lo que se demolerá el anfiteatro existente, donde se construirá una platea en dos niveles, en cuyo espacio se creará una edificación interior, cuyo espacio podrá albergar una cafetería, aseos y un almacén. Se mantendrá el carácter dual del escenario hacia las dos orientaciones. De esta manera, la escalinata existente se convertirá en parte del graderío recuperando el anfiteatro con vistas al mar. Este espacio contará con una zona ajardinada junto a la bajada y un jardín vertical en la fachada del local. En cuanto al acceso del parque por el lateral derecho, se creará un itinerario accesible hasta la zona central y este, con un recorrido con superficies inclinadas adaptadas y manteniendo la escalera lateral como alternativa, donde se conservará el arbolado. En la zona este del parque, también se crearán itinerarios accesibles desde el área lateral y la fuente, que conectará con la futura ampliación del parque que completará la bajada accesible a la playa. En la zona de la fuente, se creará otro itinerario accesible hasta la zona central y este, donde se

mantendrá el arbolado. Además, en la zona este se crearán 3 plataformas circulares, que mantienen la estética formal original del parque y que albergarán un área de calistenia y una con mesa de juegos y otra con aparatos para realizar ejercicios biosaludables. Estos trabajos de rehabilitación conllevarán el corte del tráfico de la subida de vehículos desde la playa hasta la avenida del País Valencià y, durante los meses de verano, las tareas y zonas de actuación se adaptarán a la afluencia de personas para garantizar el tránsito de peatones. El Alcalde Marcos Zaragoza firmó ayer el acta de levantamiento de suspensión del inicio de las obras de este proyecto de rehabilitación, que cuenta con un importe de 1.000.659,84 euros.

**Noticia publicada el** 16 de Febrero de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Escena Urbana, Urbanismo e Infraestructuras.

